CALL FOR CANDIDATES FOR THE MASTER's DEGREE PROGRAM
POPULATION, DEVELOPMENT, FORESIGHT (PODEPRO), 2013-2014
The University Montesquieu-Bordeaux IV (France) and the University of Thessaly (Greece) organize a joint post-graduate Program leading to a M.Sc. degree in Demography. This joint Master’s degree program is a one-year course (two semesters) and comprises 5 modules (then follows the practice and finally the thesis writing and presentation).

The lectures and the examinations are in French and the basic literature given is in French and in English. In order to apply you must be a graduate of a higher education Department of at least four years studies (240 ECTS). Candidates can apply either to the University of Thessaly or to the University of Montesquieu-Bordeaux IV. Candidates, who wishes to apply in the University of Thessaly, must send by mail (registered) a complete candidature dossier in due time (from April 24th until June 24th, 2013)to the Secretariat of PoDePro (For more information see http://www.podepro.prd.uth.gr/?LANG=en or contact podeprosec@prd.uth.gr.


APPEL AUX CANDIDATURES POUR LE MASTER II 
«POPULATION, DEVELOPPEMENT, PROSPECTIVE» (PODEPRO) 2013-2014
L’Université Bordeaux IV-IEDUB (France) et de l'Université de Thessalie (Département d' Aménagement, du Territoire d'Urbanisme et de Développement Régional/Lads-Grèce) ouvrent pour l’année académique 2013 – 2014 les candidatures pour les étudiants désirant suivre le Master PoDePro.La durée d’études est d’un an (deux semestres suivis d’un stage et de la rédaction d’un mémoire), les cours du premier semestre se déroulent en France (à l’Université Montesquieu-Bordeaux IV), alors que ceux du second semestre en Grèce (Université de Thessalie). L’enseignement et les examens se déroulent en langue française, et la bibliographie de base est en français (et, en second lieu, en anglais). La très bonne connaissance de la langue française est par conséquent une condition prérequise pour l’inscription.

Sont admis au Master PoDePro des étudiants/es qui ont fait au moins 4 années d’études validées par un diplôme universitaire (240 ECTS). Les candidats peuvent demander leur inscription soit à l’Université de Thessalie (sans frais d’inscription), soit à l’Université Montesquieu-Bordeaux IV. Les candidats/tes désirant s’inscrire à l’Université de Thessalie doivent envoyer leur dossier entre le 24 Mai et le 24 Juin 2013 par lettre recommandée adressées au Secrétariat du PoDePro (les candidats à une bourse OMJ avant le 25 mai 2013). Les cours commencent fin Septembre (Bordeaux). Toutes les pièces justificatives qui devront être apposées dans le dossier de candidature sont énumérées sur le portail http://www.podepro.prd.uth.gr/?LANG=fr. 
Pour davantage d’informations, les personnes intéressées sont priées de visiter le portail de PODEPRO ou de s’adresser au Secrétariat (courrielpodeprosec@prd.uth.gr,tel. + 30 24210-74442/74493 de 10h00 à 14h00).
